

Lettre N° 33 - Pâques 7

Amis pèlerins, bonjour.

**Hier**, c'était le trente-deuxième jour de notre traversée de désert. En 1987, j'ai vécu mon premier pèlerinage de Compostelle (17 août - 17 septembre).

Trente-deux jours pour faire près de mille kilomètres. Depuis, j'ai fait ce pèlerinage six fois mais jamais sur un laps de temps aussi long. En passant ce cap des trente-trois jours, je rentre dans mon plus long pèlerinage. Je suis heureux de cheminer avec chacun de vous.

Les nouvelles, ces derniers jours, mettent de plus en plus en lumière ceux que l'on appelle « les invisibles. »

Vous savez, ceux qui ont toujours travaillé mais qu'on ne regardait pas, les ouvriers de l'ombre. C'est vrai que notre président peut être fier de cette France, comme il l'a dit.

Ce péché de notre humanité à ne pas reconnaître le travail discret de beaucoup de nos compatriotes a fait du bruit sur nos ronds-points pendant des mois. Apprendre à regarder ce monde, à considérer l'autre avec les yeux de Dieu, telle est ma prière.

Pour conclure cette octave de Pâques, Marc (16,9-15) nous fait un superbe résumé des textes de cette semaine. Il revient sur quelques apparitions.

- Jésus apparut d'abord à Marie Madeleine... celle-ci partit annoncer la nouvelle.
- Elle annonce la nouvelle à ceux qui avaient vécu avec Jésus... ils refusèrent de croire.
- Jésus se manifeste aux deux pèlerins qui revinrent l'annoncer aux autres... qui ne les crurent pas.
- Enfin, Jésus se manifeste aux Onze pendant le repas, il leur reproche leur manque de Foi car ils n'avaient pas cru.

À travers Marie Madeleine, nous comprenons à quel point la Foi des femmes est forte. De tout temps, elles ont été chargées de la transmission, Dieu le sait, les services de catéchèse aussi... Le refus des Amis de Jésus ainsi que des disciples, leur dureté de cœur nous agace, nous attriste. Ce qui m'est insupportable chez l'autre est ce que je ne supporte pas chez moi. Dieu, dans sa grande patience, leur annonce l'Évangile.

Le Christ sait que c'est en annonçant la Bonne Nouvelle qu'elle va changer leur vie.

Pierre et Jean sont eux-mêmes surpris dans la première lecture (Ac 4,13-21)

« Il nous est impossible de nous taire sur ce que nous avons vu et entendu. »

À demain. Philippe

*Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :*

[philippe.guitart@orange.fr](mailto:philippe.guitart@orange.fr)

[regis.alquier381@orange.fr](mailto:regis.alquier381@orange.fr)